

# *Pide canciller de Venezuela respetar la decisión del pueblo en los comicios*

---



Naciones Unidas, 24 abr (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, resaltó en la ONU la importancia de respetar la decisión del pueblo de ese país sudamericano en las elecciones presidenciales.

Ratificó Arreza las garantías de los procesos comiciales y afirmó que son los venezolanos quienes deben decidir el futuro de su nación.

El titular denunció a Estados Unidos por financiar acciones para derrocar al presidente Nicolás Maduro, y cuestionó el respaldo de Washington a la derecha.

A su vez la rectora principal del Consejo Nacional Electoral de Venezuela, Tania D' Amelio, informó que más de 300 fiscales supervisan la publicidad y propaganda durante la campaña con vistas a los sufragios del próximo 20 de mayo.

El candidato opositor Henri Falcón descartó la posibilidad de retirar su candidatura a las elecciones del 20 de mayo próximo para elegir el presidente de Venezuela para el período 2019-2015.

Falcón ratificó su permanencia en la carrera por la primera magistratura de la nación sudamericana, al acudir este miércoles a la sede del Consejo Nacional Electoral para exigir el cumplimiento de los acuerdos relacionados con el desarrollo de la campaña proselitista y el acceso equitativo de los aspirantes a los medios de comunicación.

El abanderado de Avanzada Progresista, Movimiento al Socialismo y el Comité de Organización Político Electoral Independiente (Copei) reiteró su rechazo a los sectores de la oposición que llaman a sabotear los venideros comicios a través de la abstención.

Con su postulación a las presidenciales del 20 de mayo próximo, Henri Falcón marcó distancia de los partidos opositores aglutinados en la autodenominada Mesa de la Unidad Democrática (MUD), los cuales repudiaron la convocatoria a las urnas en franco desconocimiento de las vías constitucionales para dirimir las diferencias políticas.

En tal sentido, Falcón instó a los integrantes de la MUD a reflexionar e incorporarse al proceso electoral, convocado en enero por la Asamblea Nacional Constituyente. Sostuvo que el llamado a la abstención por parte de esas facciones opositoras se presenta como una propuesta sin contenido en el actual contexto sociopolítico del país sudamericano.

Mientras el candidato presidencial Javier Bertucci respaldó la transparencia del sistema electoral de Venezuela y repudió las acciones de sectores de la oposición dirigidas a promover la abstención en las elecciones del 20 de mayo.

En declaraciones a los medios de prensa, el abanderado del grupo de electores Esperanza por el Cambio precisó que las falsas matrices informativas encaminadas a demeritar las fortalezas del aparato comicial solo buscan desmovilizar a los votantes para que se abstengan de acudir a las urnas.

Aseveró que el Consejo Nacional Electoral (CNE) cumple de forma cabal con lo estipulado en el acuerdo de garantías firmado en marzo por los aspirantes a la primera magistratura de la nación sudamericana y los partidos postulantes, de cara a los comicios presidenciales y de consejos legislativos.

En referencia al acompañamiento en las elecciones del 20 de mayo, Bertucci señaló que el grupo de electores Esperanza por el Cambio adelanta conversaciones con organizaciones internacionales, con el fin de que participen en el evento comicial.

Asimismo, ante la posibilidad de que gobiernos foráneos desconozcan los resultados de los comicios, el candidato presidencial mencionó que tal acción demostraría las pretensiones de algunos sectores de fomentar una confrontación civil en Venezuela.

Durante el período previo al comienzo de la campaña electoral, Javier Bertucci visitó 14 estados del país, donde presentó las líneas fundamentales de su programa de gobierno.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160814-pide-canciller-de-venezuela-respetar-la-decision-del-pueblo-en-los-comicios>



**Radio Habana Cuba**